



## **MENSAJE FIRMA DE CONVENIO UAEMÉX-AGENCIA DIGITAL DEL ESTADO DE MÉXICO 21 ENERO 2025**

BUENAS TARDES PARA TODAS Y TODOS.

DOY LA BIENVENIDA EN ESTE EDIFICIO HISTÓRICO DE RECTORÍA A LA TITULAR DE LA OFICIALÍA MAYOR DEL GOBIERNO ESTATAL, LA LIC. TRINIDAD FRANCO.

ASIMISMO, AL DR. DAVID VILLANUEVA, TITULAR DE LA AGENCIA DIGITAL DEL ESTADO DE MÉXICO.

SALUDO A LA DRA. LUZ MARÍA JAIMES, ABOGADA GENERAL DE LA UAEMEX; Y A LOS DOCTORES RAYMUNDO MARCIAL Y FRANCISCO ZEPEDA, SECRETARIOS DE DOCENCIA Y DE EXTENSIÓN Y VINCULACIÓN DE NUESTRA UNIVERSIDAD,

AGRADEZCO LA PRESENCIA DEL LIC. MARTÍN CARRANZA, DIRECTOR DE INFRAESTRUCTURA Y COMUNICACIONES DE LA AGENCIA DIGITAL.

SALUDO A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL GABINETE UNIVERSITARIO, DEL COLEGIO DE DIRECTORES, A LOS





RESPONSABLES DE TECNOLOGÍAS Y COMUNICACIONES  
DE LOS ESPACIOS UNIVERSITARIOS.

AL PERSONAL DIRECTIVO DE LA SECRETARÍA DE  
DOCENCIA; A LOS INVITADOS DE LA OFICIALÍA MAYOR,  
DE LA AGENCIA DIGITAL DEL ESTADO DE MÉXICO Y A  
QUIENES SIGUEN LA TRANSMISIÓN DE ESTE EVENTO EN  
VIVO.

UNIVERSITARIAS Y UNIVERSITARIOS TODOS.

ES GRATO DIRIGIRME A USTEDES, EN ESTE IMPORTANTE  
MOMENTO PARA NUESTRA UNIVERSIDAD Y PARA EL  
ESTADO DE MÉXICO.

AL FIRMAR ESTE CONVENIO AMBAS ENTIDADES DAMOS  
UN PASO TRASCENDENTAL HACIA UN FUTURO MÁS  
INNOVADOR, CONECTADO Y COMPROMETIDO CON EL  
BIENESTAR DE NUESTRA SOCIEDAD.

LA AGENCIA DIGITAL DEL ESTADO DE MÉXICO, CREADA  
POR LA CÁMARA DE DIPUTADOS DEL ESTADO DE MÉXICO  
COMO ÓRGANO COLEGIADO Y AUTORIDAD EN MATERIA  
DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN Y  
COMUNICACIÓN, REPRESENTA UN EJEMPLO CLARO DE





CÓMO LAS INSTITUCIONES PUEDEN LIDERAR EL CAMBIO HACIA UN GOBIERNO DIGITAL EFICIENTE Y ACCESIBLE, QUE BENEFICIE A TODAS Y TODOS LOS MEXIQUENSES. EL CONVENIO GENERAL DE COLABORACIÓN QUE FORMALIZAMOS FACILITARÁ EL ACCESO UNIVERSAL AL CONOCIMIENTO.

EN UNA ÉPOCA EN LA QUE LA INFORMACIÓN Y LA TECNOLOGÍA SON PILARES FUNDAMENTALES DEL DESARROLLO, ESTA ALIANZA CONSTITUYE UNA PLATAFORMA QUE NOS PERMITIRÁ ELABORAR SOLUCIONES SOSTENIBLES Y EQUITATIVAS PARA ENFRENTAR LOS RETOS DE HOY Y DE MAÑANA.

LOS BENEFICIOS QUE HEMOS TENIDO EN LA UAEMÉX DE LA DIGITALIZACIÓN SON:

- EL SISTEMA DE CORRESPONDENCIA INSTITUCIONAL (SICOINS), QUE PERMITE EL AHORRO DE PAPEL, COMBUSTIBLE, TRASLADOS Y PERSONAL.
- INSCRIPCIONES Y REINSCRIPCIONES EN CONTROL ESCOLAR, ETC.





- CITAS MÉDICAS EN LA CLÍNICA MULTIDISCIPLINARIA EN SALUD.

AL TRABAJAR DE MANERA CONJUNTA CON LA AGENCIA DIGITAL, EXPLORAREMOS NUEVAS OPORTUNIDADES PARA LA INVESTIGACIÓN, LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA PRINCIPALMENTE CON LAS Y LOS ALUMNOS DE LA UNIDAD ACADÉMICA PROFESIONAL TIANGUISTENCO DEL PROGRAMA DE INGENIERÍA DE SOFTWARE PARA QUE HAGAN SU SERVICIO SOCIAL Y COLABOREN EN EL DESARROLLO DE SOFTWARE.

CONFÍO PLENAMENTE EN QUE ESTA COLABORACIÓN SE CONVERTIRÁ EN UN REFERENTE DE CÓMO LA COOPERACIÓN ENTRE INSTITUCIONES PUEDE GENERAR INNOVACIONES POSITIVAS, TANGIBLES Y DURADERAS PARA LA SOCIEDAD.

QUISIERA CONCLUIR CON UNA FRASE DE LA ESCRITORA ESTADOUNIDENSE ESTHER DYSON: "LA INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN EL GOBIERNO NO SÓLO MEJORA LA EFICIENCIA, SINO QUE TAMBIÉN FOMENTA LA





Universidad Autónoma  
del Estado de México

# Mensaje del Rector

**INCLUSIÓN, LA PARTICIPACIÓN Y LA JUSTICIA  
SOCIAL".**

SOMOS UAEMÉX.

PATRIA, CIENCIA Y TRABAJO.

